Baden-Württemberg Energiewendetage feiern Jubiläum

[1.4.2016] Das Umweltministerium Baden-Württemberg lädt zu den zehnten Energiewendetagen im September 2016 ein. Lokale Akteure unterstützt das Ministerium mit Standausstattung, Giveaways und einem individuellen Pressepaket.

Unter dem Motto "Wenden Sie mit", finden vom 17. bis 18. September 2016 die zehnten Energiewendetage in Baden-Württemberg statt. Das Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg lädt lokale Veranstalter im ganzen Land ein, mit Aktionen, Projekten, Messen und Tagen der offenen Tür die Energiewende erlebbar und begreifbar zu machen. Bürger können sich zu unterschiedlichen Aspekten rund um die Themen erneuerbare Energien, Versorgungssicherheit, Energieeffizienz und Klimaschutz Informationen und Tipps holen, um selbst Teil der Energiewende zu werden. Auch im Jubiläumsjahr unterstützt das Umweltministerium Baden-Württemberg die lokalen Akteure mit kostenloser Standausstattung, diversen Informationsmaterialien und Giveaways sowie einem Pressepaket zur individuellen Bewerbung ihrer Veranstaltungen. Mit der Anmeldung zu den Energiewendetagen wird außerdem jede Aktion auf einer Online-Landkarte eingetragen und erfährt so landesweite Aufmerksamkeit. Umwelt- und Energieminister Franz Untersteller (Bündnis 90/Die Grünen): "Ich bin überzeugt, dass die Energiewendetage 2016 an die langjährige Tradition anknüpfen und die Veranstalter wieder zahlreiche interessierte Besucher an ihren Ständen begrüßen dürfen. Die Energiewendetage sind eine Veranstaltung von Akteuren im Land für die Menschen im Land und ein Schub für die Energiewende." Die Anmeldung zu den Energiewendetagen ist seit dem 21. März 2016 möglich. (an)

http://www.energiewendetage-bw.de

Stichwörter: Klimaschutz, Baden-Württemberg, Energiewendetage, Veranstaltung, Franz Untersteller

Quelle: www.stadt-und-werk.de